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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1337 回例会　1/20（水）
臨時総会 (補正予算承認 )
担当　会長・幹事

第 1338 回例会 1/27（水）
卓話「私が見たエジプト」
卓話者　片桐会員
担当　片桐・服部

第 1339 回例会 2/3（水）
慶祝行事・ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ(8）
国際奉仕委員会

会長挨拶　【国井　省二　会長】

　会員の皆様、こんにちは。

　本日は、補正予算を承認していただく大事な

総会です。慎重審議程、ご協力を宜しくお願い

致します。

　この総会が終わると私共も折り返し地点に

入った気がします。引き続きご協力の程を宜し

くお願い致します。総会の中において、報告さ

せて頂く事柄もあります。宜しくお願い致しま

す。

　会員の皆様、大雪の被害はなかったでしょう

か？。私自身、私の会社の社員が会社の玄関の

雪どけ中に転倒し、打ち所が悪く救急車で運ば

れました。雪の被害には十分気をつけなくては

と反省しております。

　今日は、勘定のことをなぜ「おあいそ」と言

うのか、勉強してきたので少し発表させていた

だきます。

　飲食店で勘定のことを「おあいそ」というが、

本来、「おあいそ」は客が使う言葉ではありま

せんでした。店の人が客に対して使った言葉で、

勘定の際「愛想がなくて申し訳ありませんが」

「愛想づかしなことではありますが」などと断

りを言いながら、客に勘定書を示したところか

らきています。それが短くつまって「あいそ」

から「おあいそ」となり、「おあいそ」だけで

勘定の意味を持つようになったそうです。

　本日も宜しくお願い致します。
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□会　長　　国井　省二
□副会長　　服部洋一朗
□幹　事　　波多野光裕
会報委員長　片桐順一郎

□題　字　　国井省二
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 ロータリー理解推進月間１月

報告
臨時総会 (補正予算所 (案 ))
担当　会長　国井省二
　　　幹事　波多野光裕
　　　会計　谷田育子
本総会は、会員数 34 名出席者で成立です。

出席報告

会員数：34 名
出席数：30/34
出席率：88.24%
欠席者：4名（出席免除 3名　97.06%）

ニコニコ BOX( 敬称略）

相宮貞雄
今日も元気で・・・

議長　国井省二
皆様の慎重審議で宜しくお願いします。
谷田会計より説明
1) 特別会計より (36 万不足の為 )150 万円繰入
れしました。
2) 新入会員入会予定で 2名見込んでいます。
一般会計補正額はその他有りません。
会員の承認により本総会は無事終了しました。

委員会報告　若山会員

ＩＭ実行委員会を開催します。
2月 10 日例会終了後に各委員長出席お願いし
ます。
相談役も出席ご意見お願いします。
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会報・広報委員会　小泉宣昭

　　　　次回例会のご案内　　
　第１３３９回　2月 3日（水）
　慶祝行事・クラブフォーラム (８)
　担当　国際奉仕委員

相宮会員増強委員より

会員増強で、現在 1名入会予定です。

会員一人一人が、新しい会員をクラブに勧誘を

お願いします。

ゴルフコンペ成績表

平成 22 年 1 月 21 日 ( 木 )

場所　　岐阜関カントリークラブ

優勝　　岡田一二三

準優勝　片桐順一郎

三位　　安藤武司

ﾍﾞｽﾌﾞﾛ　岡田一二三

ﾄﾞﾗｺﾝ　 永瀬章・片桐順一郎

ﾆｱﾋﾟﾝ　 安藤武司・片桐順一郎・西垣康紀


